



**Madame Elizabeth Cordier est nommée
directrice de la communication
de la Conférence des évêques de France.**

Paris, le 19 décembre 2005. Le président de la Conférence des évêques de France, Mgr Jean-Pierre Ricard, a nommé, à compter du 15 janvier 2006, Madame Elizabeth Cordier directrice de la communication de la Conférence des évêques de France. A ce titre, elle assurera la responsabilité du service information communication de la Conférence des évêques de France et le secrétariat du Conseil pour la communication.

Elle était jusqu'à présent chargée de la communication du diocèse de Saint Denis en France, responsable de la maison diocésaine et membre du Conseil épiscopal.

Elizabeth Cordier est âgée de 52 ans, elle est mariée et mère de 2 enfants.

**CONTACT CONFÉRENCE DES ÉVÊQUES DE FRANCE
PRESSE**

SERVICE
INFORMATION-
COMMUNICATION

Relations presse

Tél. 01 45 49 69 90

Fax 01 45 49 69 95

E-mail : information.communication@cef.fr
